



令和6年度旭二中がスタートしています!

P T A 総会ならびに学級(学年)懇談会、部活動保護者会へのご参加、ありがとうございました。お子様が安心して学校生活を送ることができるよう、学校と家庭のコミュニケーションを充実させ、連携を深めていきたいと考えております。お気づきの点等がございましたら、学級担任または部活動顧問までお知らせください。

さて、学校では、各学年のスローガンを廊下に掲示しております。スローガンを意識した学校生活を心がけ、励まし合い共に向上していけるよう取り組んでいます。

令和6年度 第1学年

◎学年目標◎

基本的な生活習慣を身につけ、何事に対しても一生懸命に取り組む、
活力と思いやりのある逞しい生徒を育てる

◎学年スローガン◎

共

～220名の生徒と職員が共に歩み、成長していける RED 学年～
～具体的な指導方針～

- (1) 当たり前前(前)のことが当たり前前(前)にできる生徒の育成
ルールを守る、時間を守る、何事にも挑戦する、メリハリのある集団を目指す。
- (2) 「ダメなもの(物)はダメ」の精神の高揚
いじめは絶対に許さない、人を傷つけない、220人であたたかい学年にしよう。
- (3) 学習規律の確立
学校生活の中心は学習です。前向きな態度で、授業に取り組もう。

第2学年 学年目標

素直な心 謙虚な心 挑戦する心 を備えた学年

「素直な心」

- 人の意見をよく聞き、自分自身を見つめ直すことができる。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」という言葉を適切に使い、良い人間関係を築くことができる人。

「謙虚な心」

- 他から学ぶ姿勢を持ち、他を尊重することができる人。
- 学年や学級のなかまを認め合い、良好な関係を保てる集団。

「挑戦する心」

- 失敗を恐れず、自己の課題に対し、あきらめず挑戦できる人。
- 目標を持ち、計画的に実行し、振り返りを行うことで、自己の成長を図れる人。

第3学年の目標

◎最高学年としての自覚を持つとともに、自分のよさを発揮し、友達と成長していこう。



- ・「どうして?」、「なるほど!」と感じる気持ちを大事にして、一生懸命学習に取り組んでいこう。
- ・相手を思いやる心と素直な心を大切にし、友達との絆をさらに深めていこう。
- ・旭二中での最後の1年、自分のため、仲間のために精一杯取り組み、たくさんの思い出を作ろう。

5月の主な予定

- 7(月) 教育相談(～14日)
拡大評議員会
- 8(水) 単元テスト(3年生)
- 9(木) 特別日課(金③⑤⑥)
※15:00まで自宅待機
下校時刻 1年 12:50
2年 13:00 3年 12:55
- 14(火) マイスターテスト(国語)
尿検査1次
- 16(木) 部活動なし
下校時刻 1年 14:30
2年 14:40 3年 14:35
- 20(月) 教育実習(6月7日まで)
※実習生5名
- 23(木) ドリームテラーズ(3年)
- 24(水) 第1回英語検定
- 28(火) 修学旅行(3年生、～30日)
- 29(水) 部活動なし
下校時刻 1年 15:00 2年 14:55
- 30(木) 親睦レク(1年生)





旭二中は部活動も頑張っています。ここでは生徒の活躍を紹介します。



バドミントン部



千葉県中学校バドミントン選手権大会東総支部予選

男子

団体 **優勝 県大会出場**

シングルス**優勝** 小川隼矢さん **県大会出場**

ダブルス**優勝** 山崎智喜さん・石橋惇さん**県大会出場**

女子

団体 **優勝 県大会出場**

シングルス**優勝** 田川未来さん **県大会出場**

ダブルス**優勝** 川上莉緒さん・石橋実桜さん**県大会出場**

男子バスケットボール部



選手権東総支部予選 **優勝 県大会出場**

最優秀選手 秋山憂大さん

優秀選手 熊谷怜恩さん

得点王 三崎雅空さん

野球部



全日本少年東総地区予選

優勝 県大会出場

陸上競技部



北総地区中学校陸上競技大会

男女総合 **準優勝**

〔千葉県標準記録突破〕 **県大会出場**

男子100m 松ヶ谷時斗さん

男子400m 岸本ケンさん

男子110H 岸本ケンさん

男子走幅跳 正野祐慎さん

男子リレー 1位

女子100m 石井緩奈さん

女子800m 菅谷優来さん

女子1500m 菅谷優来さん

スクールカウンセラーの紹介

昨年度に引き続き、池田裕樹先生がスクールカウンセラーとして勤務いたします。

勤務日 毎週火曜日



面談は予約制です。学級担任または教頭（伊藤・榎本）までお気軽に御連絡ください。

※保護者の方も相談できます。



第1回避難訓練

4月12日（月）第1回避難訓練を行いました。「大地震発生後に火災が発生する」という想定で避難をしました。また、大津波が襲来した時を想定して、校舎3階への避難の確認をしました。1年生は初めての避難でしたが、大変スムーズに移動することができました。

